

## | COMUNICADO DE PRENSA |

## Grupo Elektra por segundo año entre las 100 compañías más relevantes en pagos transfronterizos a nivel mundial

- El reconocimiento internacional reafirma el compromiso de Grupo Elektra con la inclusión financiera de millones de personas que cruzan fronteras.

**Ciudad de México, 12 de mayo de 2025.** Por segundo año consecutivo, **Banco Azteca y Elektra** han sido incluidos en el listado *Top 100 Cross-Border Payments Companies* elaborado por **FXC Intelligence**, una de las firmas de análisis más respetadas en la industria global de pagos internacionales.

Este reconocimiento sitúa a Grupo Elektra entre empresas líderes que, a nivel global, tienen mayor impacto en servicios de pagos transfronterizos. El listado considera más de 15,000 compañías en el mundo y evalúa criterios como:

- Escala y presencia en distintos mercados
- Relevancia de los pagos internacionales dentro del modelo de negocio
- Capacidad de innovación y crecimiento sostenido
- Impacto directo en usuarios y sectores estratégicos

“En Grupo Elektra estamos convencidos de que los servicios financieros trascienden fronteras. Este reconocimiento reafirma nuestra misión de brindar herramientas reales de inclusión económica a quienes viven, trabajan o envían recursos desde el extranjero”, afirmó Carlos Díaz, Director General de Negocios de Comisión Masivo.

En los últimos años, Banco Azteca ha fortalecido su presencia en el ecosistema de pagos internacionales, remesas y productos financieros orientados a población migrante, incluyendo nuevas alianzas estratégicas, procesos de digitalización y expansión de infraestructura que facilitan el acceso desde cualquier parte del país.

El listado completo puede consultarse en el sitio oficial de FXC Intelligence: [LINK](#)

---

#### Acerca de Banco Azteca

Banco Azteca S. A., Institución de Banca Múltiple comprometida con el desarrollo de productos y servicios financieros que permiten generar progreso y bienestar en las comunidades en las que opera, cuenta con una de las redes de sucursales bancarias más grandes en México así como sistemas digitales sin paralelo, que permiten a millones de clientes —que históricamente no habían sido considerados por las instituciones financieras tradicionales— tener acceso a soluciones financieras de clase mundial.

---

#### Acerca de Elektra

Nueva Elektra del Milenio, S.A. de C.V. es una de las principales cadenas de retail en México y América Latina, con más de 70 años de experiencia. A través de una amplia red de tiendas en México y otros países, Elektra ofrece productos esenciales para el hogar, tecnología y movilidad. Con un compromiso sólido con la inclusión financiera y el acceso a bienes de consumo, Elektra impacta positivamente la vida de millones de clientes.